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SUMÁRIO Como Lavar corretamente as mãos! 

  

  

Lave as mãos com frequência, com N Evite tocar olhos, nariz e boca com as 

- e água e sabão, ou higienize com mãos não lavadas. Ao tocar, lave sempre 

        

álcool em gel 70%. as mãos com água e sabão. 

AVISOS página 01 
Ao tossir ou espirrar, cubra nariz e D Não compartilhe objetos de uso 

EXTRATOS CLCA ísina 01 e boca com lenço ou com o braço, e [ 2) pessoal, como talheres, toalhas, 
coseres seres creo secos seressenas censos pagi não com as mãos. Ê pratos e copos. 

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO º página 02 Ff a Se estiver doente, evite contato físico Evite aglomerações e mantenha 

, a com outras pessoas e fique em casa Li os ambientes ventilados. 
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E ESTADO DO PIAUÍ 

[3 PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA 
ESTADO DO PIAUÍ E ES CENTRAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS ADMINISTRATIVOS ERAida 

  

— PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA 
CENTRAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS ADMINISTRATIVOS 

EXTRATO DE ADESÃO À ATA SRP Nº 027/2021 

eo nene nio | ADESÃO À ATA DE REGISTRO DE PREÇOS Nº 027/2021 - Pregão Eletrônico nº 052/2021 — FEPISERH 
AVISO DE REMARCAÇÃO E — Fundação Estatal Piauiense de Serviços Hospitalares 

LIBERAÇÃO Nº 17/2021 - FEPISERH 
3 CONTRATOS ADMINISTRATIVOS DO MUNICÍPIO DF PROC. ADESÃO Nº 0.006.285/2021 

avés da Pregoeira Priscylla Vaz de Carvalho, informa aos interessados que o PREGÃO ELETRÔNICO Nº 052/2021 

ICi O Nº 94 2021 que tem por objeto REG É EÇOS PARA PROC. LICITATÓRIO Nº 0.003.226/2020 

ADA E M HOSPE DAG ' Órgão Gerenciador: Fundação Estatal Piauiense de Serviços Hospitalares — FEPISERH, 

VigênciafAta: 07/07/2021 a 07/07/2022 
Órgão Aderento: Secretaria Municipal de Saúde — Prefeitura Municipal de Parnaba-P1 
Objeto: REGISTRO DE PREÇOS PARA EVENTUAL E FUTURA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA 

IDADES DA SE CRETARI A DE ) Úl DE DO MU NICIP 10 DE P ARNAIBA-PI, PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE LOCAÇÃO DE EQUIPAMENTOS MÉDICO HOSPITALARES PARA 
DURANTE O PERÍODO DE 12 (DOZE) MESES. Que o pregão supracitado, cuja a abertura SUPRIR A DEMANDA DO HOSPITAL GETÚLIO VARGAS E HOSPITAL REGIONAL JUSTINO LUZ POR 

ia dia 07/01/2021 fica remarcado para dia 10/01/2021 ás 09:00 em virtude de problemas na UMPERIODO DE j2/002E] MESES 
publ io do AVISO DE LICITAÇÃO e da necessidade republicação do referido. Publique-se nos Fornecedor: CENTRAL DE LAUDOS E SERVIÇOS LTDA - ME, CNPJ «11.897.718/0001-49. 

órgãos oficiais, para efeito de conhecimento de todos os interessados. Valor: R$ 3.348.000,00 (Três Milhões Trezentos e Quarenta e Oito Mil Reais). 

   A CENTRAL DE LICITAÇÕES 
PARNAÍBA (PI),     

  

  

      

  

Parnaiba (PI), 27 de dezembro de 2021 

Priscylla Vaz 
Pregoeira 

Prefeitura de Parnaíba-PI 
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EXTRATOS CLCA 

ESTADO DO PIAUÍ 

CENTRAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS ADMINISTRATIVOS 

  

EXTRATO PUBLICAÇÃO / ATO ADMINISTRATIVO 

VINCULAÇÃO: PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 32345/2021-PMPIPI; 
CONTRATANTE: PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA-PISECRETARIA DO TRABALHO E DEFESA 
DO CONSUMIDOR: 
CONTRATADO: LAERCIO C LIMA EIRELI; 
CPF: 05.675.146/0001-50; 
OBJETO: Aquisição de materiais para compor um kit de cabelereiro a serem distribuidos em forma de 
brindes aos participantes do curso de corte de cabelo e barba, que irá acontecer em dezembro de 2021 
FUNDAMENTO LEGAL: Dispensa de licitação, conforme artigo 24, inciso II da lei nº 8.666/93; 
VALOR GLOBAL: R$ 3.786,00 (três mil e setecentos e oitenta e seis reais); 
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: ProjetolAtividade: 1273; Elemento de Despesa: 3.3.90.32.08; Fonte de 
Recurso: 001/100/000; 
PÉRIODO: Exercício 2021; 
INFORMAÇÕES: Central de Licitações e Contratos Administrativos - CLCA/PMP/PI 

EXTRATO DE TERMO ADITIVO Nº 08 AO CONTRATO Nº 522/2021 

REFERÊNCIA: Termo Aditivo nº 08 ao Contrato Nº 522/2021 celebrado entre o MUNICÍPIO DE 
PARNAÍBA (PI) e a empresa EBN ENGENHARIA E CONSTRUÇÃO EIRELI - EPP; 
CONTRATANTE: MUNICÍPIO DE PARNAÍBA (PI) SECRETARIA DE EDUCAÇÃO; 
CONTRATADA: EBN ENGENHARIA E CONSTRUÇÃO EIRELI - EPP; 
CNPJ: 11.695.815/0001-59; 
OBJETO: A prorrogação do prazo de execução do ITEM 07 - AMPLIAÇÃO, REFORMA E 
ADEQUAÇÃO DO GINÁSIO POLIESPORTIVO PEDRO ALELAF ANEXO À ESCOLA 
MUNICIPAL FONTES IBIAPINA do Contrato nº 522/2021, por mais 15 (quinze) dias, tendo em 
vista os atrasos ocorridos nas aquisições e entregas de materiais, bem como à escassez de mão 
de obra especializada, conforme solicitação e justificativa constantes nos ofícios 343/2021 
ENGENHARIA SEIHRF e ofício nº 363/2021 SEG. EXEC. DO FUNDO e Parecer Jurídico, de 
interesse da Secretaria Municipal de Educação; 
LICITAÇÃO: Tomada de Preços nº 13/2021, de acordo com a Lei n.º 8.666/93; 
DATA DA ASSINATURA: 09/12/2021 

PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA EEE 

PARNAÍBA 

  

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO 

  

ESTADO DO PIAUÍ 
PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA x 

CENTRAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS ADMINISTRATIVOS 
PARNAÍBA 

TERMO DE HOMOLOGAÇÃO   

  

HOMOLOGO o resultado do procedimento licitatório n.º 07/2021, na modalidade CONCORRÊNCIA. 
para que a adjudicação nele referida produza seus jurídicos e legais efeitos. 

Seja dada ciência aos interessados, observadas as prescrições legais pertinentes, nos termos da 
discriminação abaixo: 

OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM ENGENHARIA PARA EXECUÇÃO DE 

AMPLIAÇÃO, REFORMA, ADEQUAÇÃO E CONSTRUÇÃO NAS ESCOLAS MUNICIPAIS: MARIA DO AMPARO, 

ANTONIO SELIGMAN, ARIMATEIA CARVALHO, MONSENHOR ROBERTO LOPES, MONSENHOR MARIO JOSE 

DE MENESES, EDUCAÇÃO INFANTIL OLAVO CARVALHO E COMPLEXO DE EDUCAÇÃO, ESPORTE E LAZER 
ANEXO A ESCOLA, EDUCAÇÃO INFANTIL ANTONIO VIEIRA, ADEMAR NEVES , ALTAIR PIRES DE ATAIDE E 
COMPLEXO DE EDUCAÇÃO, ESPORTE E LAZER ANEXO À ESCOLA, DR. JOÃO SILVA FILHO E QUADRA 
ANEXO A ESCOLA, NO MUNICÍPIO DE PARNAÍBA - PI, DE INTERESSE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO. 

LICITANTE VENCEDOR: ITEM 01 e ITEM 06 - R MELO CONSTRUTORA LTDA - CNPJ nº 01.857.346/0001-73 

ITEM 01 - REFORMA E ADEQUAÇÃO DA E. M. DR. JOÃO SILVA E QUADRA ANEXO A ESCOLA com o valor 
global de R$ 634.320,22 (seiscentos e trinta e quatro mil trezentos e vinte reais e vinte e dois centavos) 

ITEM 06 - REFORMA E ADEQUAÇÃO DA E. M. MARIA DO AMPARO E DA COBERTURA DA QUADRA ANEXO A 
ESCOLA com o valor global de R$ 862.869,57 (oitocentos e sessenta e dois mil oitocentos e sessenta e nove reais 
e cinquenta e sete centavos), 

VALOR GLOBAL; R$ 1.497.189,79 (um milhão quatrocentos e noventa e sete mil cento e oitenta e nove reais e 
setenta é nove centavos) 

LICITANTE VENCEDOR: ITEM 02, ITEM 03, ITEM 04, ITEM 08 e ITEM 10 - EBN ENGENHARIA E CONSTRUÇÃO 
EIRELI - CNPJ nº CNPJ Nº 11.695.815/0001-59 

ITEM 02 - REFORMA E ADEQUAÇÃO DA E. M. OLAVO CARVALHO E COMPLEXO DE EDUCAÇÃO, ESPORTE 
E LAZER ANEXO A ESCOLA com o valor global de R$ 628.889,42 (seiscentos e vinte e oito mil oitocentos e oitenta 
e nove reais e quarenta e dois centavos). 

ITEM 03 - REFORMA DA E. M. ANTONIO VIEIRA com o valor global de R$ 19.442,82 (dezenove mil quatrocentos 
e quarenta e dois reais e oitenta e dois centavos), 

ITEM 04 - REFORMA E ADEQUAÇÃO DA E. M. ADEMAR NEVES com o valor global de R$ 47.165,75 (quarenta e 
sete mil cento e sessenta e cinco reais e setenta e cinco centavos) 

ITEM 08 - AMPLIAÇÃO, REFORMA E ADEQUAÇÃO DA E. M. MONSENHOR ROBERTO LOPES E 
CONSTRUÇÃO DA QUADRA COBERTA CLOVIS SALGADO ANEXO A ESCOLA com o valor global de R$ 
627.019,58 (seiscentos e vinte e sete mil dezenove reais e cinquenta e oito centavos). 

ITEM 10 - REFORMA E ADEQUAÇÃO DA E. M. MONSENHOR MARIO JOSE DE MENESES E QUADRA ANEXO 
A ESCOLA com o valor global de R$ 607.995,06 (seiscentos e sete mil novecentos e noventa e cinco reais e seis 
centavos). 

VALOR GLOBAL: R$ 1.930.512,63 (um milhão novecentos e trinta mil quinhentos e doze reais e sessenta e três 
centavos), 

LICITANTE VENCEDOR: ITEM 05, ITEM 07, ITEM 09 - IMPACTTO ENGENHARIA E INDÚSTRIA DE PRE- 
MOLDADO EIRELLI CNPJ Nº 21.071.556/0001-49. 

ITEM 05- REFORMA E ADEQUAÇÃO DA E. M. ALTAIR PIRES ATAIDE E COMPLEXO DE EDUCAÇÃO, 
ESPORTE E LAZER ANEXO A ESCOLA com o valor global de R$ 623.050,65 (seiscentos e vinte e três mil 
cinquenta reais e sessenta e cinco centavos) 

ITEM 07 - REFORMA E ADEQUAÇÃO DA E. M. ANTONIO SELIGMAN E DA COBERTURA DA QUADRA ANEXO 
A ESCOLA com o valor global de R$ 746.836,29 (setecentos e quarenta e seis mil oitocentos e trinta e seis reais e 
vinte e nove centavos). 

  

[8X 58] ESTADO DO PIAUÍ 
PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA GEE 

CENTRAL DE LICITAÇÕES E CONTRATOS ADMINISTRATIVOS 

PARNAÍBA 

ITEM 09 - AMPLIAÇÃO, REFORMA E ADEQUAÇÃO DA E. M. ARIMATEIA CARVALHO E CONSTRUÇÃO DE 
QUADRA ANEXO A ESCOLA com o valor global de R$ 626.729,47 (seiscentos e vinte e seis mil setecentos e vinte 
e nove reais e quarenta e sete centavos) 

VALOR GLOBAL: R$ 1.996.616,41 (um milhão novecentos e noventa e seis mil seiscentos e dezesseis reais e 
quarenta e um centavos). 

VALOR GLOBAL TOTAL: R$ 5.424.318,83 (cinco milhões quatrocentos e cinte e quatro mil trezentos e 

dezoito reais e oltenta e três centavos). 
  

Pamaíba (PI), 27 de dezembro de 2021 

NEULLY SIQUEIRA DE CARVALHO MELO 
SECRETÁRIA EXECUTIVA DO FUNDO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

  
  

    DOE SANGUE 
DOE VIDA 
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ATOS DO PODER LEGISLATIVO 

MUNICÍPIO DE PARNAIÍBA 
CÂMARA MUNICIPAL 

Edificio Elias Ximenes do Prado-— Praça da Graça, 433 

Telefones (0**86) 3322-3734/3322-3109 — Centro 

e PARNAÍBA- PIAUÍ 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA EM FORMATO HÍBRIDA DA 19º LEGISLATURA DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAÍBA(PI), PARA DISCUTIR O PROJETO DE LEI 
QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICIPIO DE PARNAIBA 
PARA O EXERCICIO FINANCEIRO DE 2022 - LEI ORÇAMENTARIA ANUAL. Aos 
três dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e vinte e um, na Sede da Câmara 
Municipal, localizada na Praça da Graça nº 433, Edifício Elias Ximenes do Prado, nesta 
cidade de Parnaiba, Estado do Piauí, às dez horas, participaram desta Audiência 
Pública em formato Hibrida, os seguintes vereadores: Edcarlos Gouveia da Silva (PP) 
— Presidente da Comissão de Orçamento, Finanças e Fiscalização Financeira, 
Francisca das Chagas Castelo Branco Neta de Sousa (DEM), Renato Bittencourt dos 
Santos (PTB), Antônio Marcos do Nascimento Oliveira (DEM), Maria de Fátima 
Carmino Pereira Dourado (PT), David de Sousa Soares (PP), João Batista dos Santos 
Filho (Solidariedade), Daniel Jackson Araújo de Souza (Solidariedade). Participaram 
também desta audiência, Sr. Anísio Almeida Neves Neto - Superintendente de 
Planejamento, Alecsandro Willamy Oliveira do Nascimento - Coordenador de 
Acompanhamento da Execução Orçamentária da Superintendência de Planejamento, 
presidentes de Associações e a população em geral. Após o registro das autoridades, o 
presil da issão de orç: Finanças e Fiscalização Fir ira, vereador 
Edcarlos Gouveia da Silva (PP) declarou aberta esta Audiência Pública em Formato 
Hibrida da 19º Legislatura desta Augusta Câmara Municipal da cidade de Parnaiba - 
PI. Para discussão do projeto de lei da lei orçamentaria anual para exercício financeiro 
de 2022, o vereador Edcarlos Gouveia da Silva (PP) convida para fazer parte da mesa 
o superintendente de planejamento da prefeitura o senhor Anísio Neves e sua equipe, 
com a palavra o Senhor Anísio Neves que fala que se faz presente na sessão para o 
trabalho da fala 132/2021 que trata da LOA, lei de orçamento anual para o ano de 
2022, e sua presença é para sanar qualquer duvida ou questionamento. O vereador 
Antônio Marcos do Nascimento Oliveira (DEM) relata que suas observações a respeito 
da LOA são no sentido de colocar para a gestão o que de fato a população mais sofre 
e é prioridade para os munícipes, principalmente no que se diz ao município convocar 
todos os concursados, independente da área e se não houver nessa LOA nada a 
respeito o nobre vereador sugere uma emenda para que de fato se tone uma 
prioridade para que os concursados sejam chamados antes de expirar o concurso, a 
outra observação e especifica para os concursos, e deixa claro que não é uma 
prioridade especifica do vereador, mas uma necessidade da população como um todo, 
dentre eles para agente de saúde e de endemias, e o terceiro ponto o vereador cita que 
não viu na LOA o destaque a zona rural de Parnaíba, e o vereador coloca como 
prioridade e destaca a zona rural, principalmente no quesito de infraestrutura para que 
seja colocado no orçamento, o vereador relata que não encontrou também algo 
relacionado a lei complementar060 de 02 de novembro de 2014 que trata do plano de 
cargos gerais e por conta da não inclusão dessa lei, grande parte dos servidores são 
penalizados e se aposentam com apenas um salário mínimo, esses são os pedidos do 
nobre vereador que sejam integrados a LOA 2022, o vereador João Batista dos Santos 
Filho (Solidariedade) pede autorização do Presidente da Comissão permissão para se 
ausentar da sessão, o mesmo alegando não estar se sentindo bem, e sendo autorizado 
pelo presidente da Comissão. Com a palavra o vereador David Soares (PP) o vereador 
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começa sua fala dizendo que a discussão da lei orçamentaria lembra muito uma frase 
que o Ministro do Supremo, Luís Roberto Barroso gosta de falar em suas palestras e 
nas suas aulas, que todo ano no segundo semestre a população se reúne para realizar 
as boas e trágicas escolhas, boas porque o momento que vai ser feito a escolha 
exercendo a cidadania e o direito de fazer as escolhas para melhorar a comunidade, 
seja qual for a área e as trágicas que é para mal ou para bem o orçamento ele é finito, 
e as escolhas que vamos fazer tem que um olhar muito cirúrgico, e a câmara de 
vereadores já endossaram aqui que se o município prestasse mais atenção no que os 
vereadores solicitam, não há canal mais eficiente, mais importante para poder 
demonstrar a vontade da população do que os seus representantes legítimos que a 
câmara de vereadores, o vereador cita que observou atentamente o discurso do 
vereador Antônio Marcos do Nascimento Oliveira (DEM) que trouxe pontos muito 
importantes que devem ser olhados com mais carinho pelo executivo embora passe 
necessariamente pela casa, para que no momento adequado os vereadores possam 
fazer as sua emendas e solicitações, mas seria interessante que o poder executivo, já 
que a lei é de sua iniciativa pudesse olhar com mais carinho essa situação, a questão 
da zona rural, entra ano e sai ano e não tem nenhum planejamento a longo e a curto 
prazo ou a médio prazo para solucionar essas questões, o vereador cita que a Zona 
Rural pede socorro, e de longa data e a casa já solicitou projeto de lei, requerimentos 
para ajudar essa população e nada foi resolvido, e que as emendas pertinentes, e 
assim o vereador gostaria de dizer a todos que espera que ano após ano esse 
momento se fortaleça porque talvez essa em sua concepção essa seja a sessão mais 
importante do ano, e que é nesse momento que os vereadores podem fazer as 
escolhas de onde vai ser alocado de quanto e de onde vem o dinheiro para fazer as 
politicas publicas que o povo precisa, tem direito e merece, o nobre vereador agradece 
de coração a oportunidade de participar desse momento. Voltando a palavra ao 
vereador Antônio Marcos do Nascimento Oliveira (DEM) o vereador pergunta ao 
superintendente Anísio Neves em relação aos concursados que o vereador cita que 
não conseguiu identificar nada na LOA e sem sobre os remanejamentos das 
secretarias, a exemplo da secretaria de transporte e trânsito, e o vereador cita que 
separou suas observações em 4, e a secretaria de governo que por exemplo vai 
receber R$1.326,000,00 (Um Milhão trezentos e Vinte e Seis Mil reais), a chefia de 
gabinete com praticamente o mesmo valor, e quando a de trânsito 10 milhões de reais, 
o vereador cita que foi questionado bastante e que os remanejamentos não foram 
feitos e a prefeitura de 4 a 5 meses para cá, teve que fazer uma força tarefa muito 
grande para resolver e minimizar alguns problemas que vinham impactando o povo da 
nossa cidade, e acha um valor ainda baixo para a secretaria de transportes e vê que 
tanto na secretaria de gestão como na de governo que é possível ser feito um 
remanejamento desses recursos e assim deixa esses questionamentos ao 
superintendente , a pedido as vereadoras Neta Castelo Branco (DEM) e a vereadora 
Fatima Carmino (PT) pediram para se pronunciar um pouco mais a frente da sessão, 
sendo assim o presidente da Audiência Edcarlos Gouveia da Silva (PP) chama o 
senhor Sergio Ricardo da Guarda Patrimonial que quer fazendo uso da tribuna, o 
mesmo relata que tem a intenção de sanar duas dúvidas, a primeira seria se no 
orçamento tem algo referente ao reajuste da categoria devido que a categoria não tem 
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reajuste salarial a vários anos, e o segundo seria direcionado a implantação do plano 
de cargos e salários, se já tem algo no orçamento para a categoria, e pedir que pela 
primeira vez a categoria tenha algo no orçamento de 2022 e assim deixa esses 
questionamentos. O Presidente da Comissão chama para fazer uso da palavra o 
servidor público e corretor de imóveis, o senhor Sérgio Inácio que inicia citando o que 
ocorreu na LOA de 2020, assunto emendas impositivas dos vereadores que naquela 
data disponibilizaram recursos para determinados fins, e um desses destinos seria uma 
federação de automobilismo do estado do Piauí, sendo que 03 vereadores naquela 
data disponibilizaram R$ 193.000,00 mil reais para educação de trânsito e primeiros 
socorros de uma federação de automobilismo do estado do Piauí, em segundo lugar, 
prioridades que deixaram de ser colocadas por 3 membros dessa casa em relação a 
saúde, educação e assistência social, foram deixados de ser cumpridos por tais 

para fé uma ção de at ili sendo que a destinação e 
a finalidade era educação de trânsito que é dever da secretaria de transportes do 
município e os primeiros socorros e de dever do SAMU, outra destinação em 2020 foi 
para a associação parnaibana de taekwondo por parte de um vereador, um recurso de 
quase R$50,000 mil reais, somando esses recursos dariam quase R$250.000 mil reais 
e aqui como munícipe dessa cidade e que lamenta o descaso dos representantes do 
povo dessa cidade, não todos, o munícipe cita que tem vereadores que lutam pelo bem 
do povo da Parnaíba, mas alerta que tem necessidades extremas e ressalta e deixa em 
titulo de alerta a todos os que estão presentes nessa casa de que a casa deve ter 
prioridades em vários âmbitos da administração publica municipal e que os vereadores 
que se fazem presentes possam se sensibilizarem com algumas reivindicações que o 
munícipe citará, em primeiro lugar cita a secretaria de regularização fundiária do 
município, o senhor Sergio cita que tem 50 mil imóveis na cidade que são irregulares, e 
que é necessário recurso dessas emendas para que a secretaria possa desempenhar a 
regularização desses imóveis na cidade de Parnaíba, em segundo com a secretaria de 
desenvolvimento social e cidadania do município e que hoje tem o cadastro de no 
mínimo 20 famílias que estão em situação de alta vulnerabilidade social e em terceiro 
com a secretaria de esportes, recursos destinado ao esporte amador e com o publico 
alvo, jovens e adolescentes que estão se perdendo no trafico de drogas dessa cidade. 
O vereador Antônio Marcos do Nascimento Oliveira (DEM) cita que já é um vereador de 
segundo mandato e que tem cobrado na casa da gestão do prefeito Mão santa que o 
mesmo cita que ajudou a eleger, e cobra do estado e da prefeitura mas discorda da 
fala do munícipe Sergio Inácio, as emendas impositivas o valor é R$ 245.000 mil reais 
e cita que esse valor da para pavimentar uma rua, e a maior parte dessas emendas 
não foram pagas ainda, e boa parte delas foram remanejadas para interesse do 
município e os vereadores entenderam o momento em que se estava vivendo, e ratifica 
que a fala do colega é equivocada e que o valor das emendas não dá para fazer quase 
nada e que as ongs da cidade trabalham com recursos próprios, e mais uma vez afirma 
que discorda do pronunciamento do senhor Sergio Inácio. O presidente da comissão 
Edcarlos Gouveia da Silva (PP) convida a fazer uso da palavra o senhor Leandro da 
Silva Lopes do SindServ que saúda a todos os presentes, principalmente aos 
servidores da enfermagem no qual representa, e relata que uma audiência dessa e se 
muita importância, sendo uma ponte entre o governo, a gestão, a casa legislativa e a 
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população, e sua representação dentro dessa audiência é representar o servidor 
público no sentido de duas pautas que vai de encontro a uma greve recente que está 
ligada a recomposição salarial e sobre a questão de cargos da saúde, mas o principio 
de tudo que o senhor Leandro pede é respeito, respeito por parte da gestão Municipal 
com o povo da Parnaíba, e quem pode mudar essa realidade é o gestor municipal e 
sua equipe, por meio de emenda que garanta a recomposição salarial, a garantia da lei 
060 citada pelo vereador Irmão Marquinhos, e cita que servidores sofrem com a 
decomposição salarial a anos, e que isso não pode ocorrer mais, e que seja colocado 
em pratica o plano de cargos geral, e mais uma vez pede respeito por parte do poder 
público municipal devido os episódios que aconteceram entre o gestor municipal e a 
classe grevista. A vereadora Fatima Carmino (PT) relata que tem alguns pontos da 
LOA a serem tratados e que algumas coisas são apenas correções que precisam ser 
feitas, mas outras precisam ser repensadas, a vereadora cita o artigo 5º e 6º da LOA, 
eles tratam do limite de suplementação e que o limite proposto pelo executivo é de 65% 
e essa porcentagem do valor que esta proposto no orçamento corresponde a R$ 
325,066, 024,040 de milhões, a vereadora cita que foi passado por essa situação no 
ano passado e o valor estava alterado de mais, ou seja tudo que foi colocado no 
orçamento e que foi aprovado e 65% desse orçamento a gestão pode mexer como 
quiser, a vereadora exemplifica que é como se fosse um cheque em branco que os 
vereadores estarão assinando para o prefeito, tem coisas aprovadas nesse valor mais 
ele pode mudar na hora que quiser, fazer o que quiser com o dinheiro, a vereadora cita 
que no ano passado apresentou uma emenda pedindo a redução desse percentual, a 
vereadora cita que também não se pode engessar o executivo e ele tem que ter 
margem para trabalhar e ir fazendo as suplementações de acordo com as 
necessidades que forem acontecendo e isso não está errado, o que está é a 
porcentagem, a vereadora cita que tem prefeituras que propõem 25%, 30%, mas 65% 
é muito, e que os vereadores correm um grande risco se aprovarem esse percentual, o 
orçamento impositivo hoje sofreu em 2019 uma mudança pela emenda constitucional 
de nº100, essa emenda diz que o orçamento aprovado tem que ser cumprido, o 
segundo ponto abordado pela vereadora está na analise das tabelas explicativas e os 
anexos que precisa de uma correção devido que os números das fontes foram 
mudados, e não constando o nome dessa fonte, quem pega o orçamento não sabe o 

que é, então a superintendência tem que colocar o nome das fontes, se não o povo vai 
ficar sem saber, terceiro ponto citado é na tabela explicativa e evolução da receita, os 
dados referentes os exercícios 2019/2020 que foram orçados e não executados, nessa 
tabela tem que ser colocado os valores executados e foram colocados os valores 
orçados e essa distorção precisa ser corrigida e o quarto ponto é a tabela da evolução 
da despesa que esta com o mesmo erro, que não corresponde ao executado e sim ao 
orçado inicial, e precisa dessa correção, quinto ponto é que falta a receita do imposto 
de renda que corresponde a 19milhoes tanto na saúde como na educação, ou seja a 
prefeitura reteve o imposto de renda e não colocou na LOA, e que dever ser prestado 
conta, deve estar citado no projeto e assim fica impossível aprovar o projeto sem 
constar esse 19 milhões de reais, o sexto ponto é a compatibilidade do orçamento com 
as metas fiscais da LDO, não foi possível a compatibilidade entre os valores da LOA 
com os da LDO, uma vez que publicada no diário do município os valores fora 

4 

ATOS DO PODER LEGISLATIVO 
 



Diário Oficial do Municipio de Parnaíba - ANO XXIII - Nº 3028 - Caderno Único - 27 de dezembro de 20214

ATOS DO PODER LEGISLATIVO ATOS DO PODER LEGISLATIVO

Diário Oficial do Municipio de Parnaíba - ANO XXIII - Nº 3028 - Caderno Único - 27 de dezembro de 2021 

  

  
ATOS DO PODER LEGISLATIVO 

MUNICÍPIO DE PARNAIÍBA 
CÂMARA MUNICIPAL 

Edifício Elias Ximenes do Prado — Praça da Graça, 433 

Telefones ( 0*+86) 3322-3734/3322-3109 - Centro 
PARNAÍBA- PIAUÍ 

  

suprimidos, os valores da LDO não foram publicados, sendo aprovado com os valores 
e na publicação do diário oficial do município os valores sumiram, o sétimo ponto a 
receita corrente liquida apresenta divergência pois os valores dos ganhos das 
aplicações financeiras do regime próprio de previdência social e essa dedução não 
está prevista em lei e esse valor de dedução tem que constar na LOA, no projeto da 
LOA apresenta o limite com o pessoal de 53.78% mas não é real, o real 46,19% o 
resumo é que a prefeitura mostra um valor na LOA, mas que na verdade é outro, assim 
a vereadora afirma que essas são as sua ponderações. Com a palavra a vereadora 
Neta Castelo Branco (DEM) a vereadora cita que com relação ao orçamento da 
secretaria de transporte de transito a vereadora cita que ira direcionar emendas para 
essa secretaria devido aos acidentes que esta ocorrendo e a vereadora cita que tem o 
sonho de ver a avenida São Sebastião com redutores de velocidade que é de extrema 
importância, cita o projeto de lei da criação da escola bilingue libras -português que é 
para a comunidade surda, a vereadora cita que no ano passado a vereadora deixou 
100mil reais de emendas impositivas para que se fosse construído um posto de saúde 
na região do Rebentão na zona rural, a vereadora cita que tem um carinho e respeito 
muito grande pela classe dos enfermeiros e odontólogos e relata que já escutou piadas 
de algumas pessoas, devido a mesma ser a líder do governo dentro da câmara de 
vereadores, a vereadora inclusive pede desculpas em nome do prefeito e cita que tem 
certeza que naquele momento o prefeito municipal agiu por impulso, a vereadora fez 
uma comparação do caso com as palavras usadas por uma enfermeira no caso da 
morte de seu filho, e mais uma vez a vereadora pede desculpas e cita que tudo ocorreu 
por impulso e que tem um carinho e respeito muito grande pela classe dos enfermeiros 
e odontólogos do município, o presidente da Comissão Edcarlos Gouveia da Silva (PP) 
convida para fazer uso da palavra a senhora Aparecida Ferreira, fiscal da vigilância 
sanitária do município, a mesma aproveita o momento para pedir reajuste salarial para 
a classe, e relata que desde a realização do concurso no qual foram aprovados, os 
mesmos só recebem um salário e necessitam de um reajuste, uma classe que 
participou da linha de frente do combate ao COVID, e assim a nobre fiscal pede 
concurso para classe e um maior suporte de trabalho para a vigilância sanitária do 
município, e relata que a classe não quer só receber horas extras de trabalho quer ter 
uma garantia de uma aposentadoria com dignidade, e aproveitando o momento a 
senhora Aparecida Ferreira pede ajuda para a comunidade do Colina da Alvorada que 
está abandonado pelo poder público. Com a palavra o vereador Daniel Jackson Araújo 
de Souza (Solidariedade), o vereador começa justificando seu atraso devido outro 
compromisso no município vizinho de Luís Correia no qual participou da abertura e 
pediu licença para participar dessa sessão solene, o presidente da Comissão Edcarlos 
Gouveia da Silva (PP) convida para fazer uso da palavra o Senhor Roberto William 
para fazer uso da palavra representando a associação de moradores do Bairro Joaz 
Souza e também representando o movimento junino do setor da cultura, o senhor 
Roberto cita que vê a LOA apesar de ser um instrumento muito importante, o mesmo 
fica preocupado porque muitas das coisas que são pautadas não são realizadas, 
emendas que são executadas com atrasos e outras que não são nem executadas, e 
cita que a classe junina em 2019 recebeu emendas, mas que com a demora para 
serem executadas o dinheiro acabou voltando para o município, e o mesmo relata que   
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a comunidade junina de Parnaíba carece de eventos que a 2 anos não ocorrem, e fica 
um alerta para que seja colocado algo em pratica, o Senhor roberto relata que com a 
parada dos eventos culturais coincidentemente ocorreu um aumento na criminalidade, 
jovens ociosos que acabam entrando no mundo do crime com maior facilidade, e pede 
para que a Secretaria de Planejamento olhe com maior atenção para a cultura, com 
relação a associação de moradores do Joaz Souza que agradece pelo posto de saúde 
do bairro com excelentes profissionais, coleta de lixo em dias, mas relata que a 
comunidade ainda tem muitos sonhos, dentre eles a Praça Arimatéia de Carvalho e 
fica um pedido aos vereadores que pode ser feito por emenda positiva, o senhor 
roberto cita que a comunidade tem um cemitério que não é municipal e está 
abandonado e que seria muito bom se o poder publico possa fazer algo por esse 
cemitério, e deixa o alerta que os projetos que sejam aprovados na LOA sejam 
executados. o presidente da Comissão Edcarlos Gouveia da Silva (PP) passa a fala 
para responder aos questionamentos o superintendente Anísio Neves relata que a LOA 
trata de receitas e despesa para o ano de 2022, e cita que acha que seria interessante 
que essa discussão se estendesse junto com a discussão da LDO e do PPA, e quando 
é citado sobre os concursados e novos concursos, esse tema vai estar abordado no 
anexo de metas e prioridades da LDO, com relação a discussão de plano de cargos e 
salários e essa é uma discussão que demora ria algumas sessões para chegar em uma 
conclusão, como foi citado na tribuna, é necessário dar dignidade para a aposentadoria 
dos servidores, e cita o caso da vereadora Fatima Carmino (PT) que citou 8 pontos a 
serem verificados, e relata que na construção da LOA pode ter ocorrido sim alguns 
problemas técnicos, com relação ao que foi citado da zona rural, o senhor Anísio cita 
que a superintendência não tem um planejamento concreto e real como era para ser, 
que seria muito importante um planejamento a longo prazo, incluindo a zona rural, com 
projetos específicos para cada comunidade, moldando as mesmas por meio de 
formação para atividades de geração de emprego e renda dando dignidade para essas 
comunidades, com relação as falas de destinação de emendas impositivas, é 
importante lembrar que essas emendas correspondem a 1.2% da receita liquida 
corrente do município no ano anterior, que para o ano de 2022 será de 
aproximadamente 245mil reais, e cita que há uma distorção quando é citado que a 
saúde possa não estar sendo beneficiada, até porque a própria lei complementar que a 
lei que cria a emenda impositiva do município definiu que 50% dos recursos são 
obrigatoriamente destinados a saúde e cita que seria interessante a educação também 
ter prioridade na lei, o superintendente cita que muito provavelmente que para o ano de 
2023 vai ser pedido para os vereadores que comecem a apresentar as emendas 
impositivas ate julho de 2022 para que seja possível discutir com maior tempo, 
relacionado ainda a fala da vereadora Fatima Carmino relacionado aos artigos 5º e 6º 
sobre remanejamento orçamentário e que o valor de 65% é definido por lei sendo o teto 
máximo, e quando a vereadora fala que o prefeito pode fazer o que quiser, o prefeito 
não pode fazer o que quiser, com a palavra o senhor Alex que faz parte da comissão 
da superintendência relata que o planejamento municipal, estadual ou federal, ele são 
três peças orçamentarias que é o PPA onde está o planejamento estratégico dos 4 
anos seguintes e inclusive o novo PPA ira ser votado agora, e cada ano se tem a lei de 
diretrizes orçamentarias a LDO, e já foi votado na casa a LDO, que o mesmo cita que 
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foi previsto dentro da mesma os concursos, planos de cargos e que as coisas citadas já 
foi descrito e cita que esta discriminado investimentos para a zona rural e só tem que 
Haver interesse da secretaria para a utilização e execução e que todas as perguntas 
que foram feitas estão dentro da LDO e com relação ao que foi questionado sobre a 
secretaria de transportes houve um aumento de um pouco mais de 2 milhões de reais 
em relação ao ano de 2021 e que o orçamento foi enxugado o máximo possível, 
prevendo ainda um ano de 2022 muito difícil apesar da inflação estar muito alta, e 
deixa claro que orçamento não é o dinheiro e só uma previsão. A vereadora Neta 
Castelo Branco (DEM) que pede para o superintendente Anísio Neves e relata o seu 
desejo que o superintende e sua equipe esteja presente para a votação da LOA, e 
assim oficializa em o convite em nome da casa, a vereadora Fatima Carmino (PT) 
enfatiza mais uma vez os pontos já mencionados em sua fala anterior e usa como base 
o descontentamento com o valor de 65% de suplementação no qual é abordado na 
LOA, que em suas palavras mais uma vez fala que é como se os vereadores 
aprovassem o prefeito fazer o que ele bem entender do dinheiro publico municipal. O 
vereador Antônio Marcos do Nascimento Oliveira (DEM), cita que é preciso haver um 
entendimento entre o legislativo e o executivo no sentido da execução dessas emendas 
e se já é coisa prevista no orçamento o município tem dinheiro executar, e que o 
diálogo é interessante para desburocratizar , o vereador cita ainda que o senhor Sergio 
Inácio em sua fala colocou os vereadores contra a plateia e foi preciso responder em 
nome de todos os vereadores que raras foram as emendas que foram executadas, e 
cita que depois de aprovado a LOA, já não é mais com os vereadores e sim com o 
executivo. O vereador David Soares (PP) cita a importância dessa sessão e que o 
orçamento de 2022 é de mais de 500 milhões de reais e fala das 3 peças 
orçamentarias, no qual destaca o PPA, uma vez que ele não é anual como os outros e 
que ainda será discutido, alertando que o momento para discussão e que é uma peça 
orçamentaria extremamente importante, o nobre vereador alerta que é necessário 
expor para todos a relevância da mesma para a população, e que esse momento é 
para eleger as prioridades para que sejam discutidos e aprovados para serem 
executadas no ano de 2022, e parabeniza a vereadora Fatima Carmino (PT) por suas 
colocações a respeito do projeto da LOA e cita que fica preocupado com uma fala do 
vereador Antônio Marcos do Nascimento Oliveira (DEM),quando fala que uma vez ou 
outra uma emenda impositiva é executada e diz que se isso está acontecendo, então 
não dever ser mais impositiva, devido que se fosse realmente impositiva as mesmas 
deveriam ser executadas, com a palavra o presidente da comissão Edcarlos Gouveia 
da Silva (PP) no qual relata sua felicidade estar participando desse momento, e que foi 
válido cada questionamento dos vereadores e dos cidadãos. . E nada mais havendo a 
tratar, o Sr. Presidente da Comissão de Orçamento, Finanças e Fiscalização 
Financeira, Vereador Edcarlos Gouveia agradeceu a participação de todos e deu por 
encerrada esta Audiência Pública em Formato Híbrida do dia 03 de Dezembro de 2021. 
E, eu Francisco das Chagas dos Santos Mota, lavro a presente Ata, a qual será 
assinada pelo Presidente da Comissão de Orçamento, Finanças e Fiscalização 
Financeira, e demais que queiram assinar se assim desejarem. Parnaíba(PI), em 03 de 
Dezembro de 2021.   
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DO MUNICÍPIO DE PARNAÍBA PARA O EXERCICIO FINANCEIRO DE 2022. 

PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAÍBA, 03 DE DEZEMBRO DE 2021. 
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EMENDA A LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE PARNAIBA Nº 040/ 2021 

“Acresecenta o $ 6º ao Art. 153-A, da Lei 
Orgânica do Município de Parnaíba, e dá 
outras providências”, 

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PARNAÍBA, Estado do Piauí, nos termos 

HTENHACONSCIÊNCIA 

  

regimentais e no disposto da legislação vigente, 

Faz saber que o Plenário da Câmara Municipal aprovou e promulga a seguinte Emenda à Lei 
Orgânica do Município de Parnaíba. 

  

Art. 1º Fica acrescentado ao art. 153-A da Lei Orgânica do Município de Parnaíba, o seguinte 4 

6º 

Art. 153-A ... 

$ 6º O Poder Executivo inscreveróá em Restos o Pagor os volores 

dos saldos orçamentários, referentes as emendas parlamentares 

de que trata o Caput, que se verifiquem no final de cada 
exercício. 

Art. 2º Esta Emenda à Lei Orgânica do Município de Parnaíba entra em vigor na data de sua 
publicação, 

Câmara Municipal, em 21 de dezembro de 2021. 

, 0º uoblo h 
Fráneiscá das C. €, Branco Neta de Sousa 

1º Secretária   
h Eilho— Edcarlos Gouveia da Silva 

1º Vice»Présidente pao AZ 
David de!sótisa Soares J650 liga ol 

A E Vice-Presidente Secretário / 

AR 
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1º Tesoureiro as secretário 
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//Aoão Batista dos Santos Filho Dirífel Jachéon Araújo de Sóuza 
2º Tesoureiro Cotregedor 
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faualO UU LO tel Jau RUAS Gticovre dos Gênios) 
Corregedor Substituto  
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PPRREEFFEEIITTUURRAA MMUUNNIICCIIPPAALL DDEE PPAARRNNAAÍÍBBAA

Prefeito Municipal: FFRRAANNCCIISSCCOO DDEE AASSSSIISS DDEE MMOORRAAEESS SSOOUUZZAA
Vice-Prefeito: CARLOS ALBERTO SANTOS DE SOUSA

DDIIÁÁRRIIOO OOFFIICCIIAALL DDOO MMUUNNIICCÍÍPPIIOO DDEE PPAARRNNAAÍÍBBAA -- DDOOMM

Órgão destinado a divulgação dos atos dos Poderes Executivo e Legislativo deste município e de
outros assuntos de interesse público.

Criado pela Lei Municipal nº 1440, de 04 de março de 1994.
Responsáveis: FFrraanncciissccoo FFáábbiioo ddaa SSiillvvaa BBaarrrrooss (Secretário de Governo)

LLuucciiaa ddee FFááttiimmaa DDuuaarrttee GGaallvvããoo (Segov)

MMaarriiaa LLuuiizzee CCuunnhhaa FFoonntteellee (Gerente de Atos Oficiais)

AAddaallggiissaa CCaarrvvaallhhoo ddee MMoorraaeess SSoouuzzaa
Secretária de Desenvolvimento Social e Cidadania

FFrraanncciissccoo FFáábbiioo ddaa SSiillvvaa BBaarrrrooss
Secretário de Governo

FFrraanncciissccoo FFaabbrríícciioo ddaa CCoonncceeiiççããoo
Secretário Municipal da Chefia de Gabinete

GGiill BBoorrggeess ddooss SSaannttooss
Secretário Municipal de Fazenda

MMaarriiaa ddee FFááttiimmaa ddaa SSiillvveeiirraa FFeerrrreeiirraa
Secretária Municipal de Educação

MMaauurríícciioo PPiinnhheeiirroo MMaacchhaaddoo JJuunniioorr
Secretário de Transporte, Trânsito e da Articulação

com as Forças de Segurança

RRiiccaarrddoo VViiaannaa MMaazzuulloo
Procurador Geral do Município

EEddrriivvaannddrroo GGoommeess BBaarrrrooss
Secretário de Projetos Especiais e Desenvolvimento Econômico

RReennaann RRooddrriigguueess BBeenniicciioo
Secretário de Meio Ambiente e Recursos Hidricos Interino

PPaauulloo EEuuddeess CCaarrnneeiirroo
Secretário Municipal do Setor Primario e Abastecimento - SESPA

FFrraanncciissccoo ddaass CChhaaggaass SSiillvvaa ddee OOlliivveeiirraa
Secretário Municipal do Trabalho e Defesa do Consumidor

JJooããoo RRoocchhaa ddee OOlliivveeiirraa
Presidente do Instituto de Previdência Municipal de Parnaíba -

IPMP
JJooããoo CCaarrllooss GGuuiimmaarrããeess AArraaúújjoo

Superintendente de Comunicação

IIssrraaeell JJoosséé NNuunneess CCoorrrreeiiaa
Secretário Imediato do Prefeito

AAllaann PPeerreeiirraa ddee SSoouussaa
Ouvidor Geral do Município

AAnnííssiioo AAllmmeeiiddaa NNeevveess NNeettoo
Superintendente de Planejamento

AArrlliinnddoo FFeerrrreeiirraa GGoommeess NNeettoo
Superintendente de Cultura

JJooaaqquuiimm VViiddaall AArraaúújjoo
Superintendente de Turismo

MMaarriiaa ddaass GGrraaççaass ddee MMoorraaeess SSoouuzzaa NNuunneess
Secretária de Infraestrutura, Habitação e Regularização Fundiária

Secretária de Serviços Urbanos e Defesa Civil (interina)
Presidente da Empresa Parnaibana de Serviços - EMPA - (interina)

CCaarrllooss AAllbbeerrttoo TTeelleess ddee SSoouussaa
Secretário de Gestão

FFrraanncciissccoo EEuuddeess FFoonntteenneellee AArraaggããoo
Controlador Geral do Município

LLeeiiddiiaannee PPiioo BBaarrrrooss
Secretário Municipal de Saúde - SESA

JJoosséé GGeerraallddoo SSaannttooss SSiillvvaa
Secretário de Esportes e Lazer

MMaarrccuuss VViinníícciiuuss ddoo CCaarrmmoo FFeerrrreeiirraa
Diretor Geral da Escola Parnaibana de Administração Pública

ZZuullmmiirraa ddoo EEssppiirriittoo SSaannttoo CCoorrrreeiiaa
Gestora da Central de Licitação e Contratos Administrativos - CLCA
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ESTADO DO PIAU, 
PREFEITURA MUNICIPAL DE PARNAÍBA 

Prefeito Municipal: FRANCISCO DE ASSIS DE MORAES SOUZA 

Vice-Prefeito: CARLOS ALBERTO SANTOS DE SOUSA 

DIÁRIO OFICIAL DO MUNICÍPIO DE PARNAÍBA - DOM 

Órgão destinado a divulgação dos atos dos Poderes Executivo e Legislativo deste município e de 

outros assuntos de interesse público. 

Criado pela Lei Municipal nº 1440, de 04 de março de 1994. 

Responsáveis: Francisco Fábio da Silva Barros (Secretário de Governo) 

Lucia de Fátima Duarte Galvão (Segov) 

Maria Luize Cunha Fontele (Gerente de Atos Oficiais) 

  

Adalgisa Carvalho de Moraes Souza 

Secretária de Desenvolvimento Social e Cidadania 

Francisco Fábio da Silva Barros 

Secretário de Governo 

Francisco Fabrício da Conceição 

Secretário Municipal da Chefia de Gabinete 

Gil Borges dos Santos 

Secretário Municipal de Fazenda 

Maria de Fátima da Silveira Ferreira 

Secretária Municipal de Educação 

Maurício Pinheiro Machado Junior 

Secretário de Transporte, Trânsito e da Articulação 

com as Forças de Segurança 

Ricardo Viana Mazulo 

Procurador Geral do Município 

Edrivandro Gomes Barros 

Secretário de Projetos Especiais e Desenvolvimento Econômico 

Renan Rodrigues Benicio 

Secretário de Meio Ambiente e Recursos Hidricos Interino 

Paulo Eudes Carneiro 

Secretário Municipal do Setor Primario e Abastecimento - SESPA 

Francisco das Chagas Silva de Oliveira 

Secretário Municipal do Trabalho e Defesa do Consumidor 

João Rocha de Oliveira 

Presidente do Instituto de Previdência Municipal de Parnaíba - 

IPMP 

João Carlos Guimarães Araújo 

Superintendente de Comunicação     

Israel José Nunes Correia 

Secretário Imediato do Prefeito 

Alan Pereira de Sousa 

Ouvidor Geral do Município 

Anísio Almeida Neves Neto 

Superintendente de Planejamento 

Arlindo Ferreira Gomes Neto 

Superintendente de Cultura 

Joaquim Vidal Araújo 

Superintendente de Turismo 

Maria das Graças de Moraes Souza Nunes 

Secretária de Infraestrutura, Habitação e Regularização Fundiária 

Secretária de Serviços Urbanos e Defesa Civil (interina) 

Presidente da Empresa Parnaibana de Serviços - EMPA - (interina) 

Carlos Alberto Teles de Sousa 

Secretário de Gestão 

Francisco Eudes Fontenele Aragão 

Controlador Geral do Município 

Leidiane Pio Barros 

Secretário Municipal de Saúde - SESA 

José Geraldo Santos Silva 

Secretário de Esportes e Lazer 

Marcus Vinícius do Carmo Ferreira 

Diretor Geral da Escola Parnaibana de Administração Pública 

Zulmira do Espirito Santo Correia 

Gestora da Central de Licitação e Contratos Administrativos - CLCA 
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